

ESTE MARTES AL MEDIODÍA SE EFECTUARÁ LA FIRMA EN EL PALACIO DE LA MONCLOA

Rajoy, padrino del pacto entre sanitarios y Mato

El Foro de la Profesión Médica y el Foro de Enfermería dan el 'si quiero' a la propuesta de Sanidad, aunque con matices

Lunes, 29 de julio de 2013, a las 15:52

Redacción Médica. Madrid

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, será el maestro de ceremonias en la firma de los históricos acuerdos entre el Foro de la Profesión Médica y el Foro de Enfermería con el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad. La rúbrica tendrá lugar este martes al mediodía en el Palacio de la Moncloa y en ella participarán los máximos representantes de la profesión médica (OMC, CESM, Facme, decanos y estudiantes) y enfermera (Consejo General y Satse), según ha podido confirmar *Redacción Médica*.



El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy.

Para los médicos, el acuerdo respeta las líneas rojas puestas sobre la mesa por los profesionales con el apoyo al modelo de gestión pública de la sanidad, la creación de una mesa de diálogo permanente entre el Foro y el Ministerio, la elaboración a corto plazo de un estatuto jurídico específico del médico, la potenciación de la gestión clínica o el compromiso de no permitir más recortes retributivos. Sin embargo, desde CESM ya han anunciado que el documento “no satisface plenamente las expectativas de los médicos” y esperan limar detalles en futuras reuniones.

En Enfermería, el contenido del acuerdo, ya cerrado y con satisfacción por parte de colegios y sindicatos, se basa en la sostenibilidad del SNS, la profesionalización de la gestión clínica, la lucha contra la destrucción de empleo enfermero en toda España, la implantación efectiva de las especialidades, la creación de la categoría de enfermera especialista, y la necesidad de poner fin, de inmediato, al retraso que está sufriendo la regulación de la prescripción enfermera.